



Am vergangenen Sonntag Morgen wurde im Krankenhaus, Wellington,
unser alter Freund und Mit-Internierter,

Herr Oscar Balk

in die Ewigkeit abberufen. Erst zwei Tage zuvor hatte er hier von uns Abschied genommen, ein Lied auf den Lippen, die letzte verzweifelte Hoffnung im Herzen. Die langen Monate seiner Gefangenschaft müssen ihm in seinem hohen Alter wie Jahre vorgekommen sein. -

Einige von uns, die ihn aus den Vor-Kriegs-Jahren kannten, haben ihn in seiner vollen körperlichen und geistigen Frische in Erinnerung. Wir haben nie seinen Besuch im Deutschen Verein, Auckland, vergessen, am Abend bevor er Neuseeland vor einigen Jahren zu einer Deutschlandreise verliess. Aber auch noch hier auf der Insel hatten wir nicht selten Gelegenheit, seine lebendige Erzählungsgabe und sein erstaunliches Gedächtnis zu bewundern und uns an seinem fröhlichen Herzen zu erquicken. So manche schönen deutschen Gedichte wusste er noch fast lückenlos auswendig und trug sie mit einer begeisterten Ausdruckskraft vor. Und wer wird sich nicht stets seines japanischen Liebesliedes "Tchiban" zu erinnern wissen! Auch erlebten wir mehrere Gelegenheiten, bei denen Herr Balk ausserordentlich lustig wurde und geradezu jugendlich aufflammte, so z.B. vergangenes Jahr an seinem 77. Geburtstag.

Man hatte noch bis vor kurzem die Hoffnung, Herr Balk würde diese schwere Zeit durchhalten können, denn selten versäumte er seinen täglichen Spaziergang um die Insel bei nahezu jedem Wetter, und in fast winterlicher Temperatur nahm er noch seine geliebten Seebäder. Aber das Schicksal entschied anders. -

So wie er uns gestern Abend in der schlichten, aber innigen Gedenkfeier noch einmal vor das geistige Auge geführt wurde, so wollen wir ihn im Gedächtnis behalten.

Lager - Mitteilungen

DEM BISHERIGEN LAGERÄLTSTEN.

Da unser bisheriger Lagerältester, Herr R.P. Berking, der über 2 Jahre lang unsere Interessen vertreten hat, in der vergangenen Woche seine Ämter niederlegte, möchten wir nicht versäumen, ihm an dieser Stelle nochmals den Dank der Internierten für seine lange, energische, nie rastende Tätigkeit und Hilfe auszudrücken.

LAGER - AUSSCHUSS.

Zum Mitglied des Lager-Ausschusses wurde Herr G. Belin ernannt, der auch die Funktion als Hüttenwart der Hütte 2 übernahm.

Zum Lager-Sprecher wurde Herr
VON ZEDDELMANN
gewählt.